

## Pedro Ángel Jiménez repetirá como cabeza de lista del PSOE

**ELPERIÓDICO**

Pedro Ángel Jiménez volverá a ser el candidato a la Alcaldía de Argamasilla de Alba por el PSOE. Así se decidió en una asamblea extraordinaria de la agrupación local, celebrada el pasado fin de semana, a la que asistió el secretario general de los socialistas en la provincia, José Manuel Caballero. La candidatura socialista estará formada por veinte personas, con una parte importante de independientes procedentes del tejido asociativo y empresarial de la localidad.

A todos ellos, Pedro Ángel Jiménez, expresó su agradecimiento "por la valentía de dar un paso al frente para comprometerse con el proyecto del PSOE para la localidad". Jiménez mostró su convicción de que seguirán al frente del Gobierno local "porque tenemos el mejor equipo, el mejor proyecto y la experiencia necesaria para seguir transformando y mejorando Argamasilla de Alba".

Caballero puso a Jiménez como ejemplo de alcalde socialista que "ha mejorado la vida de la gente durante su gestión. Las co-



Pedro Ángel Jiménez.

sas importantes que le han pasado a esta localidad han sido siempre con un alcalde socialista".

Este argumento lo trasladó también a los ámbitos regional y nacional. "Ha sido con los gobiernos socialistas en España y en Castilla-La Mancha cómo hemos conseguido mejorar en esta tierra nuestra vida y la de nuestros descendientes, un Estado de bienestar deteriorado ahora con la políticas de recortes en servicios, derechos y libertades aplicadas por Rajoy y Cospedal".

El dirigente provincial del PSOE se mostró convencido de que su partido recuperará la Junta de Comunidades.

## Un incendio en la calle Ventilla obliga a desalojar un bloque de viviendas

**ELPERIÓDICO**

Coincidiendo con el terremoto que tuvo su epicentro en Ossa de Montiel, sobre las 17,18 horas del pasado 23 ferero agentes de la Policía Local recibieron un aviso de Emergencias 112 de Castilla-La Mancha que les alertaba de la existencia de un incendio en un bloque de viviendas ubicadas en el número 2 de la calle Ventilla.

El incendio, que pudo tener su origen en un cuadro eléctrico situado en los bajos del edificio, motivó que los agentes, en colaboración con la Guardia Civil, tuvieran que

desalojar a los vecinos del inmueble ante la densa humareda que desde el sótano del edificio comenzó a extenderse por todas sus plantas.

Hasta el lugar se desplazó una dotación de bomberos del parque de Tomelloso cuyos efectivos procedieron a sofocar el fuego y a tomar las medidas oportunas para ventilar el edificio.

Afortunadamente, la rápida intervención policial evitó que se produjeran daños personales principalmente por inhalación de humos, siendo necesario únicamente asistir a una vecina que sufrió un ataque de ansiedad.

## La radio se asoma de nuevo al Lugar de La Mancha

El programa *Hoy por hoy*, de la Cadena Ser, en su edición provincial, emite un programa desde la Casa de Medrano con motivo del cuarto centenario de la publicación de la segunda parte del *Quijote*

**CARLOSMORENO**

Con motivo del cuarto centenario de la publicación de la segunda parte del *Quijote*, de Cervantes, el programa *Hoy por hoy*, de la Cadena Ser, en su edición provincial, emitió un programa especial desde la Casa de Medrano. Dos horas intensas de radio con buenos contenidos de noticias, entrevistas, música y mucho ritmo que agradaron al público, mayoritariamente joven que acudió al auditorio. No faltó el alcalde, Pedro Ángel Jiménez, ni el concejal de Cultura y diputado provincial, José Díaz-Pintado. Participaron también la presidenta de Los Académicos de La Argamasilla, Pilar Serrano, y el secretario, Obdulio Hilario, así como alumnos de quinto y sexto del colegio Peñarroya.

Un actor del grupo de teatro Primer Acto alzó el telón del programa contando la historia de Cervantes en Argamasilla de Alba. El primer entrevistado fue el alcalde que avaló y documentó con argumentos sólidos la tradición cervantina de la localidad, además de contar cómo se gestó y desarrolló la rehabilitación de la Casa donde estuvo preso Cervantes. "Un santuario laico que todo visitante que llegue a Argamasilla debe conocer".

Tras explorar las diferentes versiones que circulan sobre las causas que llevaron a Cervantes al presidio en Argamasilla, Jiménez ofreció datos sobre el número de visitantes que llegan a la ciudad cada año y anunció que el



Un actor hace de Don Quijote ante el micrófono de la Ser.

próximo 26 de marzo el pleno de la Real Academia de la Lengua se celebrará en la localidad.

Otro de los entrevistados fue el catedrático de Literatura Española, Felipe Pedraza, al que plantearon si es realmente Argamasilla el lugar del que no quiso acordarse Cervantes, asegurando que existen varias alusiones en la obra que refuerzan esa teoría, añadiendo que Cervantes ya previó la pugna que se produciría entre las distintas localidades, pugna que sigue estando muy candente. De hecho, una de las conexiones del programa fue con alguien que se mostró partidario del origen en Villanueva de los Infantes lo que provocó algún gesto de sorpresa en el auditorio. Así que nadie

mejor que Pilar Serrano para aclarar la cuestión en favor de Argamasilla de Alba, aportando argumentos muy convincentes, "no sé lo que reivindican otras localidades, pero desde luego en Argamasilla de Alba tenemos muy claro lo que reivindicamos nosotros".

Entre conexiones a lugares con buen sabor quijotesco como La Venta de la Inés en Puertollano o el Museo del Quijote en Ciudad Real, otra pequeña representación teatral del fragmento en que desaconsejan a Don Quijote la lectura de novelas de caballerías y la lectura de otro fragmento a cargo de Obdulio Hilario en el que aparecen Los Académicos de La Argamasilla, fueron llenando una bonita mañana de radio.

## El Ayuntamiento firma convenios con varias asociaciones

El Ayuntamiento está renovando los convenios de colaboración con varios colectivos y asociaciones de la localidad. Ya lo ha firmado con la Asociación Pro-Minusválidos Brazos Abiertos, con un 4,72% más de fondos con respecto a 2014. El Ayuntamiento aportará a la asociación 6.000 euros, además de la parcela rústica de 1.500 metros cuadrados en la que se ubica el invernadero. Asimismo, el Ayuntamiento ha cedido un huerto en el entorno próximo a la Depuradora de Aguas Residuales, para la siembra y cultivo de hortalizas que se destinaría al consumo de los propios usuarios. El convenio lo firmaron el alcalde, Pedro Ángel Jiménez, y la presidenta de Brazos Abiertos, María Alfonsa Condés. Por otro lado, el Ayuntamiento también ha suscrito un convenio con la Asociación Protectora de Animales (Apayma) a la que aportará 15.720,40 euros, además de mantener la cesión comprometida hasta 2026 de una finca rústica de 2.000 metros cuadrados de propiedad municipal que Apayma destina al Centro de Acogida de Animales.